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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Was tut der Senat gegen die City-Verschmutzung durch Tauben? 

 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Relevanz misst der Senat der Verschmutzung durch Tauben bei der abneh-
menden Attraktivität der Innenstadt zu? 

2. Welche Kosten mussten nach Erkenntnissen des Senats private und öffentliche Stel-
len in den letzten drei Jahren für die Entfernung von Taubenurin und Taubenkot und 
die Beseitung hierdurch verursachter Schäden pro Jahr aufwenden und welche Pläne 
gibt es, diese Kosten zu senken, bis die Stadt ein effektives Taubenmanagement ein-
geführt hat? 

3. Welche Maßnahmen zur Taubenabwehr ergreift die Stadt und wie wird die derzeitige 
Wirksamkeit der aktuellen Maßnahmen eingeschätzt? 

 

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP 

 

 

 


